

Las familias y su diversidad

La Junta Nacional de Jardines Infantiles (JUNJI) desde su misión institucional destaca la importancia de las familias como las principales responsables del cuidado, protección, educación y socialización de niñas y niños.

Por ello, propiciamos su real participación, reconocimiento, valoración y aportes al proceso educativo.

Los equipos educativos tienen la tarea de asegurar la participación de las familias avanzando hacia un reconocimiento genuino de sus saberes, experiencias y ocupación constante por la educación de niñas y niño.



Recomendamos:

- Generar espacios para conversar con las familias.
- Ser sensibles a las situaciones que les afectan.
- Intencionar que se generen y dispongan espacios físicos en el jardín infantil que inviten a las familias a quedarse y dialogar entre ellas. Esto reforzará los vínculos y confianzas necesarias para fortalecer el desarrollo armónico de las niñas.
- Difundir la propuesta pedagógica con todas las personas adultas involucradas, diseñando estrategias y acciones específicas conjuntas, para avanzar hacia una educación de calidad, trascendiendo las barreras físicas de los espacios educativos, concretando el compromiso con una educación transformadora de las niñas.
- Fortalecer diversos canales y medios para mantener activa la comunicación.
- Nuestra Política de Reconocimiento y Participación de las Familias reconoce y valora a las familias en el espacio de la comunidad educativa, invitándolas a ejercer su derecho a participar de diversas formas en la educación de sus hijos e hijas.

